

Anomali Station Kini Hadir di Jakarta Creative Zone: BuyLocal by JXB!

Jakarta, 2 Juli 2024 - PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/Jakarta Experience Board (JXB) dengan bangga mengumumkan kehadiran pop-up Anomali Coffee di Jakarta Creative Zone BuyLocal by JXB. BuyLocal, yang berlokasi di Jalan Sudirman, Dukuh Atas Cultural Spot, merupakan destinasi yang menggabungkan pariwisata, usaha kecil, dan ruang kreatif dalam satu tempat yang dirancang untuk dinikmati oleh semua orang, baik wisatawan maupun warga lokal.

Kehadiran pop-up Anomali Coffee, bertajuk Anomali Station, di Buy Local memperkuat komitmen kami untuk menyediakan fasilitas yang bervariasi dan berkualitas tinggi bagi komunitas. BuyLocal by JXB dirancang sebagai tempat yang dapat menjadi kebanggaan komunitas, di mana pengunjung dapat merasakan pengalaman berpariwisata di Jakarta.

Anomali Station merupakan konsep baru dari Anomali Coffee yang dimana para penikmat kopi dapat merasakan kenikmatan 100% arabika kopi asli Indonesia yang berkualitas tinggi namun dengan harga yang terjangkau. Anomali Station hadir untuk para komuter dan pejalan kaki yang berlalu lalang di sekitar Sudirman, Dukuh Atas untuk menikmati kopi dan donat selagi berkegiatan. Fresh, cepat, dan on the go.

Karena tingginya jumlah pengunjung saat pagi dan sore hari, Anomali Station menawarkan berbagai pilihan menu yang dapat dinikmati pengunjung, yaitu paket Beverages yang terdiri dari Coffee dan non coffee beverages (Iced & Hot), termasuk tea dan jus orange. Terdapat juga berbagai macam "donuts on the go" yang terdiri dari donat berbagai macam pilihan seperti: Choco Donut, Black Donut, Pumpkin Donut dengan pilihan topping seperti Nacciola dan Pistachio.

Dengan hadirnya Anomali Station ini di BuyLocal, JXB tentunya mendukung dengan memberikan penambahan seating area untuk memfasilitasi pengunjung Anomali Station yang ingin menikmati hidangannya sambil bersantai di tempat. JB juga mendukung berbagai aktivitas promosi yang diadakan oleh Anomali Station di Buy Local. Aktivitas seperti melukis dengan komunitas, city tour, atau fun run diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang dinamis dan interaktif bagi pengunjung. Kami berharap kolaborasi ini dapat memberikan pengalaman yang mengesankan bagi pengunjung dan warga Jakarta.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

Jakarta Experience Board (JXB)

Email: hello@jxboard.co.id

Website: www.jxboard.co.id